
Außerhalb der Grenzen, die Gesetzgebung der verschiedenen übergeordneten Ebenen  
vorsieht, wollen wir keine weiteren (Verkaufs-)Verbote. Informationskampagnen zu  
pestizidfreier Schädlingsbekämpfung, die durch die Stadt Kiel unterstützt werden, stehen wir  
aufgeschlossen gegenüber. 


